

Dari segi sarana dan prasarana, beberapa madrasah juga yayasan asal buka. Mereka memiliki keterbatasan fasilitas mulai gedung, tempat belajar, dan segala kelengkapan belajar mengajar yang kurang. Ada pula madrasah dengan satu gedung yang digunakan untuk jenjang yang berbeda di waktu yang berbeda. Ada pula beberapa madrasah pesantren yang menjadikan tempat istirahat mereka menjadi tempat belajar di waktu siang hari. Tak heran jika madrasah swasta dipandang sebagai lembaga yang identik dengan kata “kumuh”. Berbeda dengan madrasah negeri yang didanai oleh Negara dan diawasi segala kelengkapan dan kebutuhan serta penataannya.

Input siswa dari madrasah swasta pun mayoritas masih melihat dari segi kuantitas, bukan kualitas dari siswa. Tanpa adanya seleksi masuk. Hanya mengandalkan promosi dan mendapatkan siswa sebanyak-banyaknya untuk menunjukkan bahwa sekolah mereka diminati dan sekolah mereka dianggap ada. Berbeda dengan negeri yang untuk masuk saja siswa harus melalui tes masuk dan seleksi sedemikian rupa untuk bisa lolos menjadi siswa di madrasah tersebut.

Segala aspek di atas menyebabkan perbedaan pada kualitas pembelajaran antara negeri dan swasta. Dan secara garis besar menyebabkan madrasah semakin dipandang rendah oleh masyarakat. Hal ini pun berdampak pada pelaksanaan dan skor hasil Ujian Nasional (UN) pada kedua jenis madrasah tersebut.

analisis Ujian Nasional dan membandingkannya dengan penghitungan manual agar didapatkan hasil analisis tingkat kesulitan, daya pembeda, dan fungsi *distraktor* soal Ujian Nasional serta perbaikan yang harus dilakukan. Dan dari hasil data yang didapat peneliti pada tesisnya didapatkan bahwa penghitungan DMR maupun manual memiliki kesamaan dan tidak ada yang berarti.¹¹

Penelitian ini dan penelitian yang akan dilakukan sama-sama membahas tentang Ujian Nasional namun berbeda pada objek pembahasannya yakni penelitian yang akan dilakukan lebih pada indeks integritas UN. Bukan pada soal yang dibuat.

2. Jurnal Ilmu pendidikan dan pengajaran, oleh Suciati Rahayu, Universitas NU Cirebon, “Perbandingan Indeks Ketidakwaajaran skor metode SHL (Sato Harnisch Linn) dan metode Donlon-Fisher pada Tess hasil belajar Matematika”.¹²

Penelitian ini mencoba membandingkan indeks ketidakwaajaran menggunakan teknik yang berbeda. Dan dari hasil penelitian yang dilakukan ditemukan bahwa tidak ada perbedaan indeks ketidakwaajaran skor menggunakan metode SHL maupun Donlon Fisher pada Tes Hasil Belajar Matematika. Penelitian selanjutnya juga akan meneliti tentang

¹¹Febrianto Wahyu Praeska, “Analisis Soal Ujian Nasiona Tahun 2013/2014 Menggunakan Digital Mark Reader (DMR) di SMP Negeri 1 Tanon”, (Tesis -- Universitas Muhammadiyah Surakarta, Surakarta, 2015)

¹²Suciati Rahayu Widiastuti, “Perbandingan Indeks Ketidakwaajaran Skor Metode SHL dan Metode Donlon Fisher pada Tes Hasil Belajar Matematika”, *Jurnal Ilmu Pendidikan dan Pengajaran*, 02 (03, 2015), h.72.

